



La Fundación MGS entrega las becas de su segundo programa de fomento de estudios postuniversitarios para el personal de MGS

Julio de 2016

El Jurado de la segunda edición del programa “**Becas de estudio para el personal de MGS Seguros**”, impulsado por la Fundación MGS, ha resuelto otorgar **9 becas** para colaborar a que empleados de la aseguradora cursen formación postuniversitaria que ayude a su desarrollo profesional.

Los beneficiarios de esta beca comenzarán sus **estudios de postgrado o máster en el curso 2016-2017**.

En esta nueva edición, y dado el gran recibimiento de la primera convocatoria de estas ayudas, **se ha ampliado el número de becados**, así como la cantidad total que la Fundación MGS ha destinado a esta acción.

Desde su creación en 2006, la Fundación MGS ha impulsado diversas iniciativas en materia de **fomento de la formación** para los colectivos más cercanos a MGS Seguros, tanto en forma de programas de apoyo al desarrollo de estudios, como impulsando **ciclos de conferencias** con expertos del sector, como Mercedes Ayuso, divulgadores como Leopoldo Abadía, Mario Alonso Puig y Chema Alonso, y los deportistas Teresa Perales e Isidre Esteve.

La Fundación MGS, que **en 2016 celebra su décimo aniversario**, quiere felicitar a todos los becados y desearles el mayor éxito en el desarrollo de los estudios que van a cursar.

Para más información:

MGS, Seguros y Reaseguros S.A.
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa
93 495 30 12 o 661 847 800
jortega@mgs.es